



El delegado del Gobierno presidió hoy la entrega de premios de la VI edición del Concurso de Iniciativas Universitarias en Seguridad Vial

Juárez destaca que la mayor concienciación de los menores de 25 años ha sido clave para reducir la siniestralidad viaria en este colectivo

- El delegado apuntó en su discurso que las cifras registradas en los últimos años consolidan un descenso de cerca de un 30% en víctimas jóvenes en accidentes de tráfico
- El Concurso de Iniciativas Universitarias “Por unha mobilidade segura” premió en su sexta edición tres proyectos de estudiantes de las Universidades de A Coruña y Vigo

A Coruña, 17 de febrero de 2012. El delegado del Gobierno en Galicia, Samuel Juárez, presidió esta mañana en la sede de la Delegación del Gobierno el acto de entrega de los premios correspondientes al VI Concurso de Iniciativas Universitarias “Por unha mobilidade segura”. Este certamen lo organizan las cuatro Jefaturas Provinciales de Tráfico de Galicia y la entidad “Stop Accidentes”, en colaboración con las Universidades de A Coruña, Vigo y Santiago de Compostela y la Xunta de Galicia y el patrocinio de Audasa S.A. y del Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Galicia.

En el acto, el delegado estuvo acompañado por el jefe provincial de Tráfico de A Coruña, Pedro José Pastor del Castillo; la delegada de Stop Accidentes, Jeanne Picard.

El Concurso de Iniciativas Universitarias “Por unha mobilidade segura” está dirigido a los estudiantes matriculados en las tres universidades públicas de Galicia o en la UNED. Los concursantes tenían que presentar trabajos o proyectos de investigación sobre temas relacionados con la



seguridad vial, que pudieran ser llevados a la práctica, y se valoraba de un modo especial la originalidad, creatividad y viabilidad de las propuestas.

Entre los objetivos de este concurso, destacan la apuesta por sensibilizar al colectivo universitario sobre la necesidad de llevar a cabo una conducción segura, así como aportar posibles propuestas y medidas que contribuyan a disminuir el número de accidentes de tráfico y mejorar los comportamientos cívico-viarios.

En esta edición, el primer premio recayó en el trabajo “Pasos de peatones más seguros” de Carmen Álvarez Dopico, Máster en Innovación, Orientación e Evaluación Educativa de la Universidade de A Coruña, por sus propuestas de actuación en los pasos de peatones en las ciudades, sencillas y fáciles de llevar a la práctica con un coste económico moderado. El segundo premio recayó en el trabajo “Caja itinerante Stopaccidentes” de Camilo Blanco Pampín, de la Escola Técnica Superior de Arquitectura de la Universidade de A Coruña, por su carácter de concienciación del estudiantado universitario a través de una propuesta de campaña de sensibilización sencilla de implementar. Por último, el tercer premio fue a parar al proyecto “La educación en valores a través de la educación vial” de Patricia Sierra Domínguez y otros, pertenientes al Máster para el Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y enseñanza de idiomas de la Universidade de Vigo, por su propuesta de educación en valores a través da educación viaria para el alumnado de ESO y Bachillerato.

MAYOR SENSIBILIZACIÓN

En su discurso, el delegado del Gobierno destacó que las cifras de siniestralidad viaria entre el colectivo de menores de 25 años muestra un incremento de la concienciación de los jóvenes acerca de los beneficios de una conducción segura. Así, indicó que en los últimos años se ha constatado un importante descenso, cercano al 30%, del número de víctimas de este grupo, considerado de riesgo a efectos de las estadísticas viales.

SALUDOS